



Qu'il est loin ce 1er juillet 2006, où Sandrine Delteil avait mis les pieds pour la première fois à la mairie de Hautefort. Et qui lui semble si proche pourtant. Des années ont défilé et voilà que vient de s'ouvrir une nouvelle porte... de nouvelles opportunités, une nouvelle vie aussi...

Après 15 ans d'expériences extraordinaires au sein de la commune de Hautefort au poste de secrétaire de mairie, Sandrine a quitté la collectivité le 3 mai 2021 pour exercer de nouvelles missions dans une autre fonction publique et elle aura vécu une belle aventure aux côtés des nombreuses personnes qu'elle a côtoyée temps d'années. Faisant de belles rencontres, enrichissantes humainement et professionnellement.

Nous ne pouvons que lui souhaiter bonne chance dans d'autres aventures.